
 

 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école 

Jacques-De Chambly du 10 juin 2014 

Tenue à la salle du personnel de l’école Jacques-De Chambly  

 

Présences :  Philippe Desmarais, Annie Dumoulin, Élaine Grignon 

(parents), Sophie Beaudoin, Claire St-Jean, Johanne Rousseau (enseignantes), 

Nancy Simard (personnel de soutien), Lily Gosselin (membre de la 

communauté) Geneviève Richard (directrice) 

 

Absence motivée : Alexandre Allard, Luc Lessard (parents) Julie Leclair 

(service de garde) 

Membre du public :  Aucun 

 

1. Ouverture de la réunion 

Le président, Philippe Desmarais ouvre la réunion à 18 h. Il souhaite la 

bienvenue à tous. Le quorum est vérifié. Nous avons quorum. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Desmarais fait la lecture de l’ordre du jour du 10 juin 2014.  

Les points suivants sont ajoutés à l’ordre du jour : 

 7.2 : Assemblée générale annuelle des parents 

 7.3 : Trottibus 

 9.1 : Activités de fin d’année 

 

Sophie Beaudoin appuyée de Johanne Rousseau, propose l’adoption de l’ordre 

du jour modifié en laissant le point 9. Autres sujets ouvert.                                                               

        ADOPTÉ CÉ 57-06-14 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ  

1. Ouverture de la réunion 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 6 mai 2014 

4. Suivi au procès-verbal 

5. Parole au représentant du Comité de parents 

6. Points à traiter 

6.1 Prévisions budgétaires 

6.2 Bilan du conseil d’établissement 

6.3 Bilan du plan de lutte à l’intimidation et à la violence 

6.4 Activités extrascolaires automne 2014 

6.5 Liste des manuels scolaires et cahiers d’exercices-1
ère

 année 

7. Points d’information 

7.1 Bilan du fonds à destination spéciale 

7.2 Assemblée générale annuelle des parents 

7.3 Trottibus 

8. Points de consultation 

8.1 Politique relative aux projets pédagogiques particuliers 

9. Autres sujets 

9.1 Activités de fin d’année 

10. Parole au public 

11. Levée de l’assemblée 

 



 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 mai 2014 
 

Au point 5.7 : il faut lire « Julie Leclair » présente le calendrier et les 

propositions d’activités du service de garde pour l’année 2014-2015. Et 

« Sophie Beaudoin » appuyée d’Annie Dumoulin propose d’accepter les 

activités organisées par le service de garde lors des journées pédagogiques 2014-

15. 

 

Sophie Beaudoin appuyée d’Annie Dumoulin propose l’adoption du procès-

verbal du 6 mai 2014 avec les modifications. 

        ADOPTÉ CÉ 58-06-14 

 

4.  Suivi au procès-verbal de la séance du 6 mai 2014 

 

 Point 5,2 : 4 noms de magasins ont été ajoutés sur la liste des effets scolaire 

du préscolaire en lien avec les pinceaux. 

 Point 5.3 : Le spectacle de talents débutera à 18 h 30 

 Point 5.4 : Le CÉ a remis un montant de 304,91 $ pour permettre à des élèves 

de participer à l’activité de fin d’année à l’Estacade 

 

5. Parole au représentant du Comité de parents 

M. Philippe Desmarais mentionne que les informations à nous transmettre seront 

traitées au point 8.1 Politique relative aux projets pédagogiques particuliers.  

 

6. Points à traiter : 

 

6.1 Prévisions budgétaires 

Madame Richard présente les prévisions budgétaires 2014-2015 pour l’école et 

le service de garde. 

 

Claire St-Jean appuyée d’Élaine Grignon propose d’accepter les prévisions 

budgétaires telles que présentées.   

        ADOPTÉ CÉ 59-06-14 

 

6.2 Bilan du conseil d’établissement 

Madame Richard présente le bilan du conseil d’établissement pour l’année 2013-

2014. 

 

Sophie Beaudoin appuyée d’Annie Dumoulin atteste que le bilan du conseil 

d’établissement est conforme.   

  APPROUVÉ CÉ 60-06-14 

 

6.3  Bilan du plan de lutte à l’intimidation et à la violence 

Madame Richard présente le bilan du plan de lutte à l’intimidation et à la 

violence. 

 

Sophie Beaudoin appuyée de Johanne Rousseau propose d'adopter le bilan du 

plan de lutte à l’intimidation et à la violence. 

        ADOPTÉ CÉ 61-06-14 

 

 

6.4  Activités extrascolaires automne 2014 

 Atelier de chant avec le Piano enchanté 

 Récréaction 

Philippe Desmarais appuyé à l’unanimité, propose d’offrir l’activité de la 

Chorale à l’automne 2014. 

        ADOPTÉ CÉ 62-06-14 



 

 

 

 

6.5  Liste des manuels scolaires et cahiers d’exercices-1
ère

 année 

Ajout d’un cahier permettant la réalisation (rédaction et images) d’une histoire.  

 

Claire St-Jean appuyée de Sophie Beaudoin propose d’accepter l’ajout de cet 

item à la liste des manuels scolaires et cahiers d’exercices de 1re année 

        ADOPTÉ CÉ 63-06-14 

 

7. Points d’information : 

 

7.1  Bilan du fonds à destination spéciale 

Madame Richard présente le bilan du fonds à destination spéciale. Des idées 

d’activités de financement ont été proposées : Souper spaghetti,enchère avec les 

œuvres d’art de nos élèves. Il est à noter que toutes les sommes amassées pour le 

GDPL doivent être exclusives aux activités sportives (achat de matériel, location 

d’équipement, etc.) 

   

7.2  Assemblée générale annuelle des parents 

La prochaine assemblée générale annuelle aura lieu le 9 septembre 2014. 

 

7.3  Trottibus 

Quatre-vingt-quinze personnes ont répondu au sondage concernant le projet 

Trottibus. Quarante-cinq personnes se sont montrées intéressées par le projet. Il 

y aura donc un trajet Trottibus  mis en place dès la rentrée 2014. 

 

8. Points de consultation 

 

8.1  Politique relative aux projets pédagogiques particuliers 

Madame Richard présente la proposition de politique relative aux projets 

pédagogiques particuliers. Elle recueille les commentaires et répond avec 

monsieur Desmarais aux questions. 

Unanimement le conseil d’établissement est en accord avec la politique relative 

aux projets pédagogiques particuliers telle que présentée. 

 



 

 

 

9 Autres sujets 

 

9.1 Activités de fin d’année 

Madame Grignon demande des précisions suite à l’activité au centre Équestre 

1001. Déçues de leur expérience, les enseignantes du premier cycle ont convenu 

de ne pas y retourner. 

Dans la mesure du possible, les enseignants tenteront de trouver des activités 

différentes afin de ne pas répéter les mêmes sorties qui auraient déjà été 

proposées dans le passé. 

 

10 Parole au public 

Aucun membre du public n’assiste à la rencontre. 

 

11 Levée de l’assemblée 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, à 19 h 25 Philippe Desmarais propose 

la levée de la réunion et invite les membres du CÉ à se rendre au restaurant 

Fourquet Fourchette. 

  ADOPTÉ CÉ 64-06-14 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Geneviève Richard, directrice   Philippe Desmarais, président 

 


